

PlantaDoce.

Empresa

CureVac renuncia a su vacuna y reenfoca esfuerzos hacia las dosis de segunda generación

La compañía ha retirado su vacuna candidata de primera generación contra el Covid-19. El objetivo de este movimiento es reforzar la potencial aprobación de las dosis de segunda generación de la compañía.

PlantaDoce
13 oct 2021 - 09:45



CureVac reorienta su estrategia contra el Covid-19. La compañía alemana **ha renunciado al desarrollo de su vacuna candidata de primera generación contra el Covid-19**, según ha informado la empresa en un comunicado.

El objetivo de este movimiento es fortalecer la potencial aprobación de las dosis de segunda generación que la compañía está desarrollando de forma paralela. CureVac estima que **la aprobación se producirá durante el segundo semestre de 2022**.

La decisión también está alineada con el contexto global en la lucha contra el coronavirus, que está virando hacia una mayor necesidad de vacunas diferenciadas para abordar la situación pandémica. De este modo, **el acuerdo de compra anticipada que la compañía había firmado con la Comisión Europea ha quedado cancelado**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/curevac-renuncia-a-su-vacuna-y-reenfoca-esfuerzos-hacia-las-dosis-de-segunda-generacion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía asegura estar evaluando la posibilidad de aprovechar estos compromisos para ser implementados sobre las vacunas candidatas de segunda generación. En esta línea, CureVac ha subrayado que todavía “permanece en contacto con la Comisión Europea”.

CureVac ha cancelado los acuerdos de compra anticipada que tenía con la Comisión Europea

Aun así, CureVac y GlaxoSmithKline (GSK) han reforzado su colaboración, agregando más recursos y expertos, con el objetivo de acelerar el desarrollo y fabricación del programa de otros fármacos de segunda generación contra el coronavirus.

Los estudios realizados por la compañía demuestran que **los fármacos de segunda generación generan una inmunogenicidad hasta diez veces mayor que los modelos predecesores**. Paralelamente a estos estudios, GSK y CureVac también prevén “acelerar los esfuerzos” para avanzar en el desarrollo de otras vacunas de ARNm modificado.

Franz-Werner Haas, consejero delegado de CureVac, ha explicado que “en la transición en curso de una pandemia aguda a una endémica, la decisión de retirar CVnCoV del proceso de aprobación regulatoria y centrar nuestros esfuerzos en candidatos a vacunas de ARNm de segunda generación refleja los cambios esperados en las necesidades de salud pública”.